

Le XXI^e siècle sera le siècle de la démographie africaine par **John MAY**

De 1,2 milliard de personnes en 2015, la population de l'Afrique pourrait passer à 4,3 milliards en 2100. Cette forte croissance démographique est expliquée par la baisse de la mortalité, la lente érosion des niveaux élevés de fécondité et des structures par âge très jeunes. Une baisse plus rapide de la fécondité permettrait l'obtention d'un "dividende démographique" (en augmentant de manière relative le nombre des adultes actifs). Pour cela, il faudra intervenir sur les évolutions démographiques. On peut le faire avec un certain degré d'efficacité et en respectant les droits de l'Homme.

From 1.2 billion people in 2015, the population of Africa could reach 4.3 billion in 2100. This rapid demographic growth is explained by the decrease of mortality, the slow decline of fertility and the youthful age structures. A faster fertility decline would enable to capture a "demographic dividend" (by increasing relatively the number of active adults). To achieve this, one will need to intervene on demographic trends. It is possible to do so with some degree of efficiency, while respecting the Human rights.